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Català: “Trabajar para que
los torrentinos mejoren su
calidad de vida y vean
crecer su ciudad es y será
siempre mi único objetivo”
n La alcaldesa de Torrent deja su cargo
como diputada nacional para seguir
trabajando por su ciudad

n Su relevo como diputada es Teresa
García, torrentina, con lo que la ciudad
seguirá teniendo voz en el Congreso Páginas 8 y 9

Torrent destinará más
de 30.000 m2 para
construir el hospital
n El Ayuntamiento cerrará un
convenio con los propietarios de las
parcelas que ocupará el hospital
para evitar la expropiación y ceder
la parcela definitiva a la Generalitat

n El centro sanitario tendrá 180
camas, ocho quirófanos y 40 boxes
de urgencias

SIDEINFO (SIstema de DEfensa ante
INcendios FOrestales) consiste en unos
cañones que propulsan agua formando una
barrera protectora en las zonas habitadas. La
activación de los cañones puede hacerse
manualmente o bien a través del móvil.

Página 6

Torrent implanta en El Vedat un
sistema novedoso contra incendios

Esta medalla supone la máxima distinción
que puede conceder el consistorio
torrentino a una persona o entidad. En estos
momentos sólo otro torrentino posee esta
distinciónEl acuerdo de su concesión fue
aprobado por unanimidad por los distintos
grupos políticos. Página 12

Torrent concederá la Medalla de
Oro a la tenista Anabel Medina

Página 4



H
an pasado unos meses desde la
última edición de Torrent al Día
con motivo de las pasadas elec-

ciones generales. Tras el contundente
respaldo popular de los ciudadanos al
proyecto del Partido Popular y de Mª
José Català, con más de 22.000 votos
en las urnas, las disputas electorales se
han aparcado para seguir trabajando
por nuestra ciudad.

E
n estos meses, los ciudadanos
hemos ido comprobando cómo el
equipo de gobierno sigue cum-

pliendo con su programa electoral y
promesas tan necesarias como la acce-
sibilidad en las aceras, el colector de la
calle San Valeriano, la Escuela Oficial
de Idiomas, la limpieza de las calles, la
policía de distrito, el cheque guardería,
las ayudas para material escolar en 1º y
2º de la ESO, la protección del bosque
del Vedat, etc. Son una realidad que ya
podemos disfrutar todos los torrenti-
nos. Pero no se queda ahí sino que
también podemos comprobar como
siguen a un ritmo avanzado las obras
del parking Juan Carlos I, el puente al
Mas del Jutge, las obras de nuestra

emblemática Torre, la ronda del
Safranar y apenas hace unas semanas
el President de la Generalitat, Francisco
Camps anunció, la próxima licitación
del Hospital de Torrent. Unas mejoras
que repercutirán positivamente en
nuestra ciudad y en nuestra calidad de
vida.

S
e demuestra una vez más la apues-
ta de la Generalitat Valenciana y su
presidente por Torrent. También se

demuestra que la alcaldesa de la ciu-
dad, Mª José Català Verdet trabaja sin
descanso por cumplir sus compromi-
sos con los torrentinos, así como su
lealtad a la ciudad de Torrent y a los
ciudadanos y ciudadanas al dejar su
escaño en Madrid para dedicarse por
completo al servicio de la ciudad. Así
lo anunció cuando se presentó en la
lista popular al Congreso, si no podía
dedicarle el tiempo necesario a Torrent,

dejaría el escaño. Ahora hemos com-
probado que no nos ha fallado.

E
n estos meses, además, hemos asis-
tido al engaño masivo al que ha
sometido el presidente Zapatero a

los españoles, ocultando una crisis que
se nos venía encima y que negó por
todos los medios hasta pasadas las
elecciones. Sin embargo hoy, la esta-
mos padeciendo todos y cada uno de
los españoles. 

A
los torrentinos y a los valencianos
no nos engañó y lo pagó en las
urnas, pero la crisis nos afecta por

igual: no hay más que ver cada maña-
na la cola de parados en la calle Sagra;
un conocido que nos cuenta que lo
despiden o simplemente ver que no
nos salen las cuentas a mitad de mes y
tiramos de tarjeta de crédito. A día de
hoy, todavía no hemos visto por parte
del gobierno socialista ninguna medi-
da decidida por solucionar esta crisis.
Los jóvenes, los jubilados, las mujeres,
las viudas, los pensionistas, los para-
dos, los trabajadores, los inmigrantes,
los valencianos... ¿sólo importamos a
Zapatero en elecciones?
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Supongo que habréis visto y
escuchado esta frase del minis-
tro Solbes en la radio y en televi-

sión: "nunca hemos negado la crisis".
Imagino que también habréis escu-
chado la carcajada general en el
Congreso de los Diputados cuando
el ministro de Economía dijo esta fra-
se y se quedó tan campante.Lo peor
no es que lo hayan negado hasta la
saciedad. Lo peor es que nuestro
Gobierno no genera confianza, ni
dentro, ni fuera de España. 

La intervención del señor
Rodríguez Zapatero ante lo más gra-
nado del mundo empresarial en
Nueva York también ha dado vuelta
al mundo. Fijaos en las caras de las
personas que lo estaban escuchando
de primera mano. Hablan por si solas
desde su silencio. Lo más grave es
que hoy, se destruye empleo (unos
dos millones y medio de parados), no
se crean puestos de trabajo y lógica-
mente, todo esto repercute en la cali-
dad de vida de los españoles.

Gobernar con responsabilidad es
hacer frente a la crisis económica que
padecemos, y que seguiremos pade-

ciendo si no ponemos medidas sobre
la mesa que nos ayuden a encauzar la
pésima situación por la que atraviesan
miles de familias y empresas.  Que se
lo digan a los que ven cómo la hipote-

ca no deja de subir, a los que ven
como se destruyen puestos de trabajo
todos los días. A todos aquellos ciu-
dadanos que ya están en las listas del
paro y aquellos otros que comprue-
ban lo mal que lo está pasando algún
amigo o familiar, gente de su entorno
que se ha quedado sin empleo con
una familia detrás.

Estos son los asuntos de los que
debemos ocuparnos. Así lo hemos
entendido en el Partido Popular, por-
que somos el partido de la gente, de

los que estamos en permanente con-
tacto con los ciudadanos que nos
piden que hagamos algo, que esto no
puede continuar así. Pero ya hace
unos días que el propio ministro de
Economía, el señor Pedro Solbes,
confesó que esta es la peor crisis que
recuerda de toda su vida.

¿De qué han servido los famosos
400 euros que solo han llegado al bol-
sillo de la gente que tiene una deter-
minada renta? Para nada. Porque no
han aliviado a las familias que real-
mente lo necesitan. Para lo único que
han servido es para terminar de vaciar
las arcas del Estado. El Gobierno
necesita seguir recaudando dinero
como sea porque las arcas están vací-
as. La situación es tal, que muchas
familias están esperando todavía la
devolución de Hacienda.

¡Qué lejos están los días en que
Cristóbal Montoro, ministro de
Hacienda, devolvía el dinero inme-
diatamente! El señor Zapatero está
desbordado por las circunstancias.

Esta es la realidad. Que no nos
cuenten otra cosa. Y esto no genera
ninguna confianza.

En la película de 1997 “la
cortina de Humo” los
espectadores pudimos

ver algo  ya casi habitual . En la trama del film se
intenta ocultar un affaire de un presidente creando
temas de discusión y opinión que oculten la verda-
dera realidad, para ello contratan  a un director de
cine para crear una cortina de humo que oculte el
problema.

Hoy en nuestros días, los dirigentes y políticos
socialistas nos tienen asombrados en su capacidad
de crear cortinas de humo. Así pues, en relación a la
CRISIS ecónomica que tanto le ha costado pro-
nunciar al actual presidente de la nación hemos vis-
to toda una terminología que bien valdría un nuevo
diccionario de sinónimos de palabras impronuncia-
bles.

Si hay un aumento en el IPC, el desempleo, las
políticas injustas de reparto en autonomías, la insu-
ficiente financiación por parte del Gobierno para
los ayuntamientos, la llegada de inmigrantes de for-
ma masiva, la falta de vivienda, si las economías
familiares no pueden llegar a fin de mes; los dirigen-
tes socialistas hablan de otra cosa: memoria históri-
ca, miembros y miembras, corbatas para ahorrar
gasto en el consumo de aire acondicionado, aumen-
to del supuesto para el aborto, etc... Y así en ese afán
de ocultar la realidad el presidente de la nación es
capaz de creer que sólo con la comparecencia en el
congreso “para generar confianza y dar la cara” se
solucionara la situación de crisis. 

Las soluciones no vienen por “la cara” llegan con
la previsión, con generar políticas de fomento, con
el estudio y el reconocimiento de la situación que

atraviesa el país; una situación generada por la mala
gestión del gobierno.

Pero lo cierto, la realidad, la que quieren ocultar
con “cortinas de humo”, es ver como la cola de los
parados día a día crece y sólo basta con pasarse por
la calle de Sagra cualquier mañana. A ellos, a aque-
llos ciudadanos que han visto como su puesto de
trabajo ha desaparecido, que les es difícil llegar a fin
de mes, que no pueden pagar una hipoteca o los
gastos de su vivienda, a todos ellos las “cortinas de
humo” les duelen y les hunden más en una situación
a la que se ha llegado por falta de previsión y de res-
puestas por nuestro gobierno nacional.

Por otra parte nuestros políticos socialistas loca-
les también utilizan su particular “cortina de humo”
para engañar a los ciudadanos. Si ellos no hicieron
la revisión catastral y ahora a todos los torrentinos
nos toca pagarla; pues campaña callejera por el IBI,
y además por prometer hasta la luna, “firme usted
aquí para que se quite la contribución”, dicen a
nuestros vecinos. Y sin olvidar que fue el gobierno
socialista quien instauro la Tasa de Basura que la
actual alcaldesa de Torrent  derogó en los primeros
días de mandato. Que hay barracones, pues no
digamos que durante décadas  de gobierno socialis-
ta no cedió suelo para su construcción; hagamos
campaña. 

Pero las cortinas de humo son sólo eso, y el ciu-
dadano sufre la realidad en su día a día y no se le
puede engañar. Así que dejen Ustedes de invertir el
tiempo del ciudadano en generar “cortinas de
humo” y utilícenlo en trabajar por buscar la solución
a la crisis económica. Los problemas de un ciudada-
no no son una película.

“Nunca hemos negado la crisis”

por 
Ana Pastor

La Cortina de Humo
por Amparo Folgado Tonda

Opinió

El acceso a una educación pública y de
calidad debe ser una prioridad para
los políticos. En Torrent hemos esta-

do muchos años atrasados por culpa de esos
representantes y ahora lo estamos sufriendo.

Desde hace año y medio venimos traba-
jando sin descanso por hacer lo que no se
había hecho en los años anteriores y en poco
tiempo, comenzamos a ver los frutos.

En 23 años, el anterior gobierno no había
cedido terrenos para un nuevo colegio y cul-
paba a la consellería. En sólo año y medio,
consellería ha aprobado el proyecto para la
construcción del colegio número 10 de
Torrent; hemos cedido otra parcela más
para el colegio 11; hemos actualizado los pro-
yectos de La Encarnación; hemos reformado
el Lope de Vega, adecuado las aulas de infan-
til en San Pascual y ampliado a 3 líneas en el
colegio nº10.

Además, este curso también entra en fun-
cionamiento la Escuela Oficial de Idiomas,
con inglés, alemán, francés y español para
extranjeros. Hemos aumentado el presu-
puesto destinado a Educación en 400.000
euros y también las partidas destinadas a
subvenciones, premios y becas.

Hoy más que nunca se puede comparar lo
que hicieron los socialistas en 28 años por la
educación pública y lo que en tan sólo año y
medio hemos conseguido desde el gobierno
popular. Pero no nos vamos a quedar ahí:
seguiremos trabajando por mejorar los servi-
cios educativos en Torrent. 

Trabajamos por 
la Educación

por Lola Roch Cazorla

Los famosos 400 euros
sólo han servido para
terminar de vaciar las

arcas del Estado



La alcaldesa de Torrent,
María José Català, ha
realizado la primera

remodelación de su equipo de
gobierno. Con ella se crean
nuevas delegaciones como son
la de Turismo, Convivencia e
Integración y una específica

dedicada a dar solución a los
problemas de los Barrios y
Urbanizaciones, que será asu-
mida por Jose Gozalvo.

Con esta remodelación, la
delegación de Participación
Ciudadana pasa a ser responsa-
bilidad de todos los concejales,

ya que éstos asumirán el contac-
to con los colectivos y asociacio-
nes que afecten a su delegación:
cultura, medio ambiente, edu-
cación, muje-
res, etc. El
objetivo de
estos cam-
bios es dar
una mayor
participación
a los ciudada-
nos en la ges-
tión, promo-
cionar la
ciudad e impulsar medidas que
ayuden a mejorar la convivencia
y la integración de los inmigran-
tes.

La concejalía más novedosa
es la de Convivencia e

Integración que estará respal-
dada con un plan específico por
la Convivencia y la Integración
que está ultimando el
Ayuntamiento y que incluirá
actuaciones para la integración
de culturas, de las personas con
discapacidad, para eliminar el
absentismo escolar, la preven-
ción de drogas, la convivencia e
integración local, así como des-
arrollar los compromisos
adquiridos en el Pacto Cívico.

Además, se han creado nue-
vas áreas en
las concejalí-
as de
Bienestar
Social y
Fomento
Económico
destinadas a
coordinar
acciones para
generar

empleo en la ciudad y mejorar
el bienestar de los torrentinos
ante situaciones difíciles, como
es el caso de la actual crisis eco-
nómica que sufre nuestro país. 

La concejalía de Turismo la

asumirá el responsable de
Cultura, Modesto Muñoz.
Ésta concejalía tiene como fin
convertir a la ciudad en referen-
te turístico, ya que tiene una
riqueza de patrimonio, tradi-
ciones, fiestas, parajes naturales
y programación cultural que la
convierten en un punto de inte-
rés. Además, se pretende que
con la atracción de turistas pue-
da repercutir positivamente en
el comercio local.

Más de una treintena de repre-
sentantes de asociaciones de
vecinos participaron en el pri-
mer encuentro tras la remodela-
ción del equipo de gobierno.
Català se reunió con ellos para
explicarles el novedoso plan de
participación ciudadana en el
que los barrios y urbanizacio-
nes podrán aportar propuestas
de actuaciones en sus barriadas
para elaborar el presupuesto de
2009. También se explicó el
plan de accesibilidad en las ace-
ras que afecta a más de 35 calles
de la ciudad.
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El estudio de viabilidad
del futuro hospital de
Torrent está práctica-

mente acabado. En el mismo
se desvelan ya algunos datos
técnicos de cómo será el futu-
ro centro sanitario que ha
impulsado el propio
Ayuntamiento de Torrent y
que construirá la Conselleria
de Sanidad. Tendrá una
superficie de 18.000 metros
cuadrados, sobre una parcela
del doble de extensión, más
de 30.000 metros cuadrados.

El suelo será cedido por el
Ayuntamiento y Sanidad eje-
cutará el proyecto que está en
fase de adjudicación de su
redacción. El hospital estará
situado en el Toll - l’Alberca,
una ubicación con fácil acce-
so desde cualquier parte de la
ciudad de Torrent. 

El edificio tendrá tres
plantas y dispondrá de 350
plazas de aparcamiento.
Además, una línea específica
de autobuses realizará la ruta

al hospital con una alta fre-
cuencia de paso para que los
vecinos puedan llegar al cen-
tro sanitario en transporte
público. Está previsto que dé
cobertura sanitaria a más de
100.000 personas, especial-
mente a los ciudadanos y ciu-
dadanas de Torrent, así
como de municipios cercanos
como Monserrat o
Montroi.

El hospital tendrá
en principio 180
camas, ocho quirófa-
nos y una zona de
urgencias formada
por 40 boxes, ésta
última área será uno de los
servicios fundamentales, ya
que evitará que los torrenti-
nos tengan que desplazarse a
Valencia ante una urgencia. 

Entre otros servicios que
ofrecerá, destaca la unidad de
cuidados intensivos, la uni-
dad de rehabilitación y servi-
cio de ginecología con 20
camas y cuatro incubadoras.

Cirugía y quimioterapia son
otros servicios de los que dis-
pondrá el futuro centro hos-
pitalario de la ciudad.   

El hospital de Torrent dis-
pondrá de más de 20 especia-
lidades médicas que darán
respuesta al 90% de los servi-
cios médicos que precisa la
población de Torrent.

La Generalitat Valenciana
ya tiene comprometidos 12,6
millones de euros de su pre-
supuesto para poner en mar-
cha la construcción del hospi-
tal. El propio presidente de la
Generalitat, Francisco
Camps, anunció la próxima
licitación del proyecto.

El Ayuntamiento quiere
llegar a un convenio con los

propietarios de las parcelas
en las que se ubicará el hospi-
tal, en el sector de Toll de
l’Alberca, para conseguir los

terrenos a cambio de
aprovechamiento
urbanístico en otro
sector de la ciudad y
así evitar la expropia-
ción forzosa. 

Respecto a las
críticas del Bloc

sobre el hospital, el actual
gobierno “se siente sorprendi-
do que diga que se oculta la
ubicación de los terrenos del
hospital cuando tienen toda
la documentación en su
poder. No sabemos si su
intención es tratar a toda cos-
ta de entorpecer las negocia-
ciones para que no se cons-
truya el hospital, algo que nos

deja perplejos ya que en las
siglas de su partido figura
plataforma por el hospital de
Torrent”.

El concejal de
Urbanismo, Santiago Martí,
ha adelantado que “las obras,
según las previsiones con las
que trabajamos, podrían
comenzar a principios de
2010”- Mientras, la alcaldesa
de Torrent, María José
Català, ha querido “felicitar a
la  Conselleria de Sanidad
por su celeridad para que el
proyecto se ejecute cuanto
antes. Era uno de nuestros
principales compromisos con
los ciudadanos y ciudadanas,
Disponer una sanidad de
calidad es una prioridad para
nosotros y para el gobierno
valenciano”.

Actualitat
Torrent destinará más de

30.000 metros cuadrados para
la construcción del hospital

n El Ayuntamiento cerrará un convenio con los propietarios
de las parcelas que ocupará el hospital para evitar la 
expropiación y ceder la parcela definitiva a la Generalitat 

El centro sanitario tendrá
180 camas, ocho quirófanos

y 40 boxes de urgencias

Los vecinos podrán
proponer actuaciones

para incluirlas 
en los presupuestos

de 2009

Primera reunión de AA.V. con el equipo de gobierno.

Vista aérea de la zona del Toll-L’Alberca, donde estará el hospital.

Torrent crea una delegación específica
de Barrios y Urbanizaciones
n Català: “Queremos que todos los concejales se impliquen, asu-
miendo un área específica de Participación Ciudadana para mejo-
rar la atención a los diferentes colectivos, asociaciones y barrios”

Primera reunión para AA.V.
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Compromisos cumplits
GRANDES PROYECTOS:
- Hospital de Torrent. Próxima licitación
del proyecto. Inicio de obras previsto
para 2009.
- Soterramiento de las vías. Plan de
viabilidad terminado y antes de fin de
año se cerrará el acuerdo con la
Generalitat para ejecutarlo.
- Plan “Ara el teu carrer”, que divide la
ciudad en 16 distritos para mejorar
cada barrio calle a calle. Se realiza una
limpieza profunda, se realizan
reparaciones en la vía pública,
alumbrado, mobiliario, etc.

FOMENTO ECONÓMICO:
- Obras avanzadas del puente al
polígono Mas del Jutge.
- 150 comercios de la ciudad tienen
ahora web gracias al proyecto
COMPETIC.
- Impulsada la creación de más de 30
nuevas empresas gracias al Vivero de
Empresas, en su mayoría, formadas por
jóvenes.
- Cursos de comercio electrónico para
PYMES. Primeros cursos de formación
para autónomos.

DONA:
- Redacción del proyecto de la Casa de
la Dona, un edificio de 1.500 metros
cuadrados al servicio de la mujer.
- Puesta en marcha del primer juzgado
de Violencia Doméstica de la comarca.
- Inauguración de una nueva sede de la
delegación de la Dona, en la calle
Bellido.

MEDIO AMBIENTE / CICLO INTEGRAL DEL AGUA:
- 1ª Jornada de Limpieza del Barranco con
voluntarios. Más de 120 toneladas de residuos
fueron retiradas.
- Elaborado un plan para evitar inundaciones.
Revisión del alcantarillado con un robot con cámara
para detectar obstrucciones y poder retirarlas.
- Nuevo colector de la calle San Valeriano para
evitar su inundación.

- Implantación de un novedoso sistema de extinción de incendios en El Vedat, unido a
la limpieza del bosque durante el invierno para la prevención de incendios.
- Campaña para niños y adultos para fomentar medidas para el ahorro de agua.
- Puesta en marcha del plan de recogida selectiva de residuos en comercios y hostelería.

CULTURA Y PATRIMONIO:
- Obras de restauración de la Torre bastante avanzadas.
Cuando terminen, se continuará la actuación en el casco
antiguo de la ciudad.
- Trámites iniciados para lograr la declaración de Fiesta de
Interés Turístico de la Comunitat para la Semana Santa.
- Recuperación de los juegos populares, con la edición de
un libro y la celebración de varias jornadas de juegos
dirigidas a los niños y niñas de Torrent.
- Intensa agenda cultural: exposiciones en el EMAT;
programación de l’Auditori; festival de Contacontes;
festival de Titelles; Balls al Carrer; Ciclo Recuperem la
Nostra Cultura...

SEGURIDAD CIUDADANA:
- Creación de la Policía de Distrito en
todos los barrios.
- Instalación de un retén policial en El
Vedat y, próximamente, otro en el
Xenillet.
- Más vehículos y nuevos medios
materiales para la protección de los
agentes. (Nuevo vehículo de atestados
en la imagen).

- Creación de nuevas plazas policiales
antes de fin de año, para lograr duplicar
la plantilla actual a finales de la
legislatura.
- Ahorro de más de 500.000 euros en
horas extras en sólo un año, gracias al
nuevo plan de la Policía Local, ratificado
por los tres sindicatos policiales.

URBANISMO / LIMPIEZA / VÍA PÚBLICA:

- Obras avanzadas del parking Juan
Carlos I (imagen) y proyectadas 1.500
nuevas plazas de aparcamiento.
- Remodelación Pza. Unió Musical.
- Obras avanzadas de la última fase de
la Ronda del Safranar.
- Licitado el proyecto de urbanización
del Safranar, que incluirá un 60% de
VPP (del total de 10.000), además del
soterramiento de las vías.
- Eliminación de barreras
arquitectónicas en más de 50 calles.
- Remodelación del centro San Marcos,
pza. Fray Antonio Panes y Moralets.
- Nuevo parque infantil en San Marcos.
- Nuevos bancos en la Avenida.

EDUCACIÓN:
- Creación del Cheque Guardería para
los niños de 0 a 1 año.
- Más de 5.800 alumnos beneficiados de
las ayudas a libros de texto. Ayudas a
material escolar a los centros de
Educación Especial.
- Inicio de las clases de la Escuela
Oficial de Idiomas en Torrent.
- Aprobación del proyecto básico del
colegio nº10; adjudicada la
remodelación y ampliación del CEE La
Encarnación; remodelación del centro
La Marxadella.
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Torrent implanta en El
Vedat un sistema
novedoso de defensa
contra incendios

Marcha bomba-1. Con
este SMS, el jefe de
Protección Civil de

Torrent, Juan Bertomeu, o un
agente de policía local, activa
el sistema de defensa contra
incendios forestales en el
Vedat. Torrent ha vivido hoy
el primer simulacro de este
novedoso y pionero sistema,
que formará un total de 15
cañones de agua, para preser-
var la zona
boscosa en
caso de
incendio y
que el fuego
no llegue a
zonas habita-
das, facilitan-
do una rápi-
da
evacuación.

Esta novedosa implanta-
ción que se ha establecido en
El Vedat se denomina
SIDEINFO y es un sistema
de defensa contra incendios

forestales para urbanizaciones
y núcleos de población en sue-
lo forestal. Consiste en una red
hidráulica de alta presión, for-
mada por una serie de cañones
que impulsan el agua a más de
60 metros de distancia, mojan-
do la vegetación del perímetro.
De esta forma se establece una
línea de protección que detie-
ne el avance del fuego hacia
zonas habitadas.

En El
Vedat este
sistema se
desarrolla ini-
cialmente en
dos fases.
Para la pri-
mera de ellas,
que ha entra-
do en funcio-
namiento

este año, se han instalado tres
cañones que propulsan el agua
a más 60 metros y con un radio
de acción de 360º. La segunda
fase complementará el sistema

con 12 cañones más, por lo que
en total serán 15 cañones los
que se implantarán creando
una línea de un kilómetro y
medio que funcionará a modo
de cortafuegos.

Este sistema se estableció
el verano pasado en la urbani-
zación de Santa Marina, en
Carcaixent, y tras estudiarla, la
concejalía de Medio
Ambiente de Torrent evaluó
su posibilidad de implantarla
en el Vedat de Torrent. Sin
embargo, las características de
una y otra urbanización son
bien distintas, por lo que era
necesaria una readaptación.

Además de las tres torres,
en esta primera fase, también
se ha dotado de un sistema de
captación de agua del depósi-
to, una bomba que suministre,
con suficiente presión, los
cañones a 14-20 metros de altu-
ra y un generador eléctrico,
que abastezca el sistema de
forma autónoma, dado que si
se produce un incendio, la pri-
mera medida que se toma es el
corte del suministro eléctrico.

Otra de las novedades de
SIDEINFO es su manera de
activarlo, ya que presenta dos
modalidades: manualmente o
a través de GSM. De esta for-

ma permite su puesta en mar-
cha in situ y también a distan-
cia mediante el uso de un
móvil, con lo que se mejora
notablemente la capacidad de
respuesta ante un incendio.

El sistema SIDEINFO
complementa el primer Plan
de Autoprotección de
Urbanizaciones (PAU) que se
ha desarrollado para El Vedat.
Se trata de un plan centrado
en la prevención y gestión de
emergencias, complementario
a las tareas de vigilancia y
detección previstas en el Plan
Especial de la Generalitat para
la prevención de incendios.

Las alcaldesas de los tres municipios observan la documentación del proyecto.

Medi Ambient

n SIDEINFO consiste en unos cañones que
propulsan agua formando una barrera 
protectora hacia las zonas habitadas

El sistema crea una
franja de protección
en el perímetro de
las casas antes de la

llegada del fuego

Plan de prevención de inundaciones. Torrent prepara su
alcantarillado para evitar inundaciones. Los técnicos usan
un robot provisto de cámara para controlar las posibles obs-
trucciones en el alcantarillado.

24 azulejos señalizan la
Avenida. Unos azulejos, rea-
lizados por ATAM, señalizan
la longitud de la Avenida
que es de 2.406 m. Hay uno
cada 100 metros.

Día de la bici. Más de
300 torrentinos parti-
ciparon en la marcha
cicloturista que reco-
rrió nuestra locali-
dad, a través de 9 km.
Todos los participan-
tes recibieron varios
obsequios en recuer-
do del Día de la Bici.



Responsables del
Ayuntamiento de
Torrent, encabezados

por la alcaldesa, María José
Català, y  la concejala de
Educación, Lola Roch, así
como el subdirector territorial
de la Conselleria de
Educación visitaron el colegio
público de educación especial
de la Encarnación para expli-
car el proyecto de remodela-

ción y ampliación del centro.
Durante la visita se adelantó
que ya ha sido adjudicada por
178.000 euros la redacción del
proyecto de remodelación y
ampliación a la Universidad
Politécnica. “Es un proyecto
que el anterior gobierno había
dejado morir en el olvido
durante más de cinco años lo
que había provocado la necesi-
dad de habilitar aulas prefabri-

cadas en el mismo”, explicaron
fuentes municipales.

La concejala de
Educación, Lola Roch, expli-
có que al llegar al gobierno se
encontró con numerosas defi-
ciencias y tan sólo estaba pre-
visto realizar un proyecto para
8 unidades. Ahora, “hemos
puesto en marcha el proyecto,
parado más de cinco años y
que pisa la realidad ya que se
pasa de ocho a 20 unidades,
que es la demanda real de este
centro al que llegan alumnos
de toda la comarca”.

Lola Roch está satisfecha
del anunció de la Conselleria
de Educación, más aún “al tra-
tarse el colegio de la
Encarnación de uno de los
centros que debe ser mimado
por todos”. Al tiempo Roch
aseguró que vuelve demostrar
que cuando las gestiones se
agilizan por parte del
Ayuntamiento “la Generalitat
Valenciana responde como
podía ser de forma a las necesi-
dades educativas de los ciuda-
danos de Torrent. Las admi-
nistraciones gestionamos los
recursos necesarios para dotar
a la ciudad de las infraestructu-
ras precisas para disponer de
una enseñanza de calidad”.

El Ayuntamiento de
Torrent va a pagar la reforma
de comedor escolar así como
la habilitación de un patio de
más de 400 metros cuadrados
con la construcción de una

rampa. Mientras, la
Conselleria de Educación ha
licitado la redacción del pro-
yecto para que puedan comen-
zar las obras cuanto antes.
“Nosotros si que creemos en la
calidad educativa y por ello en
menos de un año hemos con-
seguido tener ya adjudicado el
proyecto para que los alumnos
del colegio de La Encarnación
tengan un centro de calidad”,
explicó Lola Roch.

La concejala destacó que
tampoco le extraña la situa-
ción en la que se encontraba
este centro, ya que el anterior
gobierno de Torrent en mate-
ria educativa había suspendi-
do.  “Han tenido que pasar 23
años para que Torrent cediera
el primer solar para construir
nuevos centros de educación

primaria en la ciudad. Es inex-
plicable como los anteriores
gobernantes pudieran recla-
mar la construcción de cole-
gios sin poner a disposición de
la Conselleria ni un palmo de
terreno”. 

El equipo de gobierno ha
impulsado la remodelación del
instituto de la Marxadella y ya
tiene puesto a disposición de
Educación el suelo necesario
para comenzar a construir más
colegios de primaria. “Quizá el
anterior concejal de
Educación estará ahora más
cómodo en su política de la
pancarta intentando confundir
a los ciudadanos, ya que si fal-
tan centros escolares es por-
que no se planificó ni se recla-
mó a la administración
responsable en tiempo”.
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La Conselleria de
Educación ha aproba-
do el proyecto básico

de la obra de construcción
del colegio público número
10 de Torrent. La inversión
que realizará la Generalitat
en su construcción supera los
6,1 millones de euros. Desde
el Ayuntamiento de Torrent
se está trabajando ya para
acelerar al máximo todos los
trámites burocráticos y
poder ejecutar cuanto antes
este centro docente.

El colegio número 10 de
primaria estaba en un princi-
pio previsto para sólo dos
líneas, pero las negociacio-

nes de la concejala de
Educación con la conselleria
han permitido ampliarlo a
tres unidades. En total serán
27 unidades, nueve de educa-
ción infantil y 18 de educa-
ción primaria. El nuevo
gobierno se encontró con
una falta de planificación
sobre el crecimiento de la
población con dos décadas
de retraso.

Han pasado 23 años des-
de que se construyó el último
colegio de primaria en la ciu-
dad de Torrent, según expli-
có la concejala de
Educación, “pero no porque
la Conselleria de Educación

no quisiera
hacerlo, sino
porque has-
ta el año
2007 no se
cedieron
terrenos a la Generalitat para
poder realizar las obras.
Desde que llegamos al
gobierno local hemos cedido
ya dos parcelas para cons-
truir colegios en la ciudad al
tiempo que hemos impulsa-
do las remodelaciones de
cuatro centros docentes”.

En un sólo año, la conce-
jalía de Eduación , además
de terminar todos los trámi-
tes para ceder los terrenos

para construir el colegio
número 10 y ceder el suelo
para el número 11, también
ha puesto en marcha la remo-
delación del colegio público
Lope de Vega y el instituto
de la Marxadella, esta última
obra ahora en ejecución.
También, recientemente se
anunció la remodelación del
colegio de educación espe-
cial de la Encarnación. 

La alcaldesa de Torrent,

María José Català, ha queri-
do agredecer la celeridad de
la Conselleria de Educación
“para dotar a Torrent de las
infraestructuras educativas
que la ciudad merece, para
disponer de una educación
de calidad. Desde el
Ayuntamiento hemos y
seguiremos haciendo todos
los esfuerzos para seguir
impulsando proyectos edu-
cativos para la ciudad”. 

Educación aprueba el proyecto
básico del colegio de primaria
número 10 que tendrá 27
unidades de infantil y primaria
n Torrent consigue la remodelación y ampliación
del colegio de educación especial la Encarnación

Vista del solar en el que se ubicará el colegio número 10 de Torrent.

Educación licita el
proyecto de remodelación
del CEE La Encarnación 
n El Ayuntamiento de Torrent impulsa
un proyecto para doblar el número de
unidades y  que el anterior gobierno
tenía abandonado y mal planificado

Català y Roch revisan los planos del proyecto “in situ”.

Escuela Oficial de Idiomas. Ya han comen-
zado las clases de inglés, francés, alemán y
español para extranjeros en la EOI de
Torrent, ubicada en la calle Marco.
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Catalá: Trabajar para que los
ciudadanos y ciudadanas de Torrent
mejoren su calidad de vida es y será

siempre mi único objetivo”
n La alcaldesa de Torrent deja su cargo de diputada nacional
para seguir trabajando por su ciudad

HHaa ppaassaaddoo uunn aaññoo yy
mmeeddiioo ddeessddee qquuee
aacccceeddiióó aa llaa aallccaallddííaa..

EEss ppooccoo ttiieemmppoo,, ppeerroo eenn ¿¿qquuéé
hhaa ccaammbbiiaaddoo TToorrrreenntt?? Como
usted dice es poco tiempo,
pero ya hemos puesto las
bases de nuestro modelo de
ciudad, donde las personas
son lo primero. Por ello, estoy
muy satisfecha de la gestión,
aunque no me conformo.
Creo que no debemos ser
conformistas. Hay que seguir
mejorando nuestra ciudad,
para convertirla en la ciudad
de las personas. Trabajar
para que los ciudadanos y ciu-
dadanas  de Torrent avancen
y ganen en calidad de vida es
y será siempre mi único obje-

tivo. No hay nada que pueda
llenar más a una persona que
ayudar a los vecinos de su ciu-
dad para que sus cotas de
bienestar sigan creciendo.

DDííggaammee cciinnccoo pprrooyyeeccttooss

ppuueessttooss eenn mmaarrcchhaa ddee llooss qquuee
eessttéé eessppeecciiaallmmeennttee  ssaattiissffee--
cchhaa.. Son muchos proyectos
los puestos en marcha.
Además, no debo estar yo
satisfecha, sino los ciudada-
nos y ciudadanas. Son ellos

realmente los que marcan el
trabajo municipal, sus preo-
cupaciones, sus ideas, sus
sugerencias… Me gusta
mucho oir a la gente y cono-
cer de viva voz lo que Torrent
necesita para mejorar. Pero,
por lo que usted pregunta, le
diré que una de ellas es ver
que está en marcha el hospital
de Torrent, una reivindica-
ción de más de 30 años y que
ayudará a mejorar la calidad
de vida de los ciudadanos y
ciudadanas de Torrent.
También las inversiones en el
centro histórico, abandonado
durante décadas, y donde por
fin hemos comenzado la res-
tauración de la Torre, emble-
ma de la ciudad y parte funda-
mental de nuestra historia.
También el inicio de las ges-
tiones para soterrar las vías
del metro que separan la ciu-
dad, la construcción de
viviendas protegidas para
nuestros jóvenes o el plan Ara
el Teu Carrer, que ayudará a
mantener nuestra ciudad más
limpia y con mayor calidad de
vida.

HHaa ddeejjaaddoo eell aaccttaa ddee ddiippuu--
ttaaddaa nnaacciioonnaall.. MMuucchhooss aallccaall--
ddeess eessppaaññoolleess ssoonn ddiippuuttaaddooss
nnaacciioonnaalleess,, ¿¿ppoorr qquuéé ddeejjaarrlloo
aahhoorraa?? Era necesario.
Torrent es una ciudad dema-
siado grande y compleja, por
lo que el alcalde debe dedicar
cada minuto de su tiempo a la
ciudad. Estar en Madrid es
importante para cualquier

ciudad, también para
Torrent, pero mi relevo es
una torrentina, por lo que
seguiremos teniendo voz
donde se dedice la política
nacional. Quiero seguir dedi-
cándome por entero no a la

ciudad de Torrent, sino a
cada uno y una de las 82.000
personas que viven en
Torrent. En mi alcaldía ten-
drán siempre la puerta abier-
ta para atender sus necesida-
des, preocupaciones,
sugerencias, ideas… Le repi-
to, que Torrent tuviera voz en
Madrid era importante, pero
más importante es dedicar las
24 horas del tiempo a los ciu-
dadanos y ciudadanas de
Torrent.

LLaa ddeecciissiióónn llaa ttoommóó lluueeggoo
ddee hhaabbllaarr ccoonn eell pprreessiiddeennttee ddee
llaa GGeenneerraalliittaatt,, FFrraanncciissccoo
CCaammppss.. TTaammbbiiéénn eessttaarráá eenn
ssuu nnuueevvoo eeqquuiippoo ddeell ppaarrttiiddoo..
Fue una decisión que comu-
niqué al par-
tido y, con-
cretamente,
a nuestro
presidente
Francisco
Camps. Fue
él mismo
quien me
animó y
aconsejó a
no perder ni
un minuto
de tiempo en nada que no sea
atender a los ciudadanos y
ciudadanas de Torrent.

EEll PPPP llee hhaa eennccoommeennddaaddoo
llaa rreeddaacccciióónn ddee llaa ppoonneenncciiaa ddee
SSii aall FFuuttuurroo,, qquuee mmaarrccaarráá llaass
llíínneeaass ddee ttrraabbaajjoo ddee ssuu ppaarrttii--
ddoo ppaarraa llooss pprróóxxiimmooss aaññooss..
¿¿NNooss ppuueeddee aaddeellaannttaarr aallggoo ddee
eellllaa?? La ponencia marca las
líneas de trabajo para que la
Comunitat Valenciana ponga
en marcha una segunda trans-
formación que nos consolide
definitivamente como la
región puntera, próspera,
innovadora y reconocida
internacionalmente. Todo
ello, a pesar del freno que el
gobierno Zapatero quiere
poner a nuestro crecimiento
negándonos inversiones tan
necesarias en materia de
Sanidad, Infraestructuras,
Industria o Turismo. En el

Partido Popular entendemos
que no podemos hablar de
una sociedad próspera si el
crecimiento económico es
cosa de unos pocos.
Nosotros defendemos una
mejora del bienestar general y
si no es así, habremos fracasa-
do. La ponencia se basa en el
empleo de calidad y una polí-
tica fiscal justa. Queremos

impulsar la
competitivi-
dad de nues-
tras empre-
sas mediante
la producti-
vidad, la
diversifica-
ción y la
internacio-
nalización.

VVoollvviieennddoo aa TToorrrreenntt..
EEssttaammooss eenn uunn mmoommeennttoo ddee
ccrriissiiss eeccoonnóómmiiccaa qquuee aaffeeccttaa
ddiirreeccttaammeennttee aa llooss cciiuuddaaddaa--
nnooss yy cciiuuddaaddaannaass.. EEll
AAyyuunnttaammiieennttoo yyaa hhaa ttoommaaddoo
mmeeddiiddaass ppaarraa ppaalliiaarrllaa...... Así
es. Para el año próximo 2009
ya estamos estudiando bajar
el IBI y fraccionar su pago, y
el resto de impuestos munici-
pales vamos a congelarlos. Al
mismo tiempo, hemos puesto
en marcha actuaciones en
diferentes concejalías, como
Fomento Económico,
Bienestar Social o
Urbanismo con el objetivo de
generar empleo, principal
objetivo para paliar la crisis.

QQuuéé llooss jjóóvveenneess aacccceeddaann aa
uunn vviivviieennddaa ddiiggnnaa yy aall aallccaannccee
ddee ssuuss bboollssiillllooss eess oottrroo ddee ssuuss
ccoommpprroommiissooss eelleeccttoorraalleess.. ¿¿SSee
eessttáá ccuummpplliieennddoo?? De

La alcaldesa ha decidido dedicarse en exclusiva a Torrent.

“Teresa García, mi relevo en el Congreso, es torrentina; así que seguiremos teniendo voz en dónde se decide la política nacional”.

«Me gusta mucho
oir a la gente y
conocer de viva

voz lo que Torrent
necesita para

mejorar»

«Torrent es una ciudad muy grande y
compleja, por lo que el alcalde debe
dedicarle cada minuto de su tiempo»
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momento, en año y medio,
hemos construido ya 700 nue-
vas viviendas protegidas y
hemos puesto en marcha el
sector de Safranar, donde se
construirá entre un 60 y un 70
% de viviendas protegidas.
Los anteriores gobiernos, y el
ejemplo lo encontramos en
Parc Central, sólo destinaban
un 25% a VPP en sus planes
urbanísticos. Es gracioso que
quien más defiende sus siglas
de partido obrero apueste
por la vivienda de renta libre.
Esa era la realidad. Ahora,
nosotros ya hemos puesto los
pilares para construir tanta
VPP como demanda exista
de nuestros jóvenes. Esa es la
realidad y sólo deben pasarse
por el Ayuntamiento para ver-
la. Además, hemos puesto en
marcha la primera agencia
municipal de alquiler de
vivienda de la comarca y ya se
han cerrado más de una trein-
tena de contratos que han
beneficiado a propietarios y
arrendatarios.  Estos son polí-
ticas sociales y lo demás sólo
declaraciones de
intenciones y menti-
ras.

EEll pprreessuuppuueessttoo
ddee 22000088 hhaa ssiiddoo eell
mmááss ssoocciiaall ddee llaa hhiiss--
ttoorriiaa ddee TToorrrreenntt..
¿¿PPoorr qquuéé?? Es muy
simple. Hemos
doblado el presu-
puesto en aquellas
partidas más socia-
les como son Educación,
Bienestar Social o Sanidad.
Son aquellas áreas que tienen
especial incidencia en aque-
llos que más lo necesitan.
Todo ello unido a un plan

concreto para mejorar el
barrio del Xenillet, donde
invertiremos más de 14 millo-
nes de euros, para que esté al
mismo nivel que el resto de
barrios de la ciudad. Era el
gran abandonado de los ante-
riores gobier-
nos y la cifra de
inversión es
incontestable.
Y hay que aña-
dir la construc-
ción del hospi-
tal, que aunque
lo construirá la
Generalitat, el
consistorio ha
cedido el suelo,
más de 30.000
metros cuadra-
dos, para su
construcción.

SSee aaccuussaa
ssiieemmpprree aall PPPP
ddee eessttaarr ppooccoo pprreeooccuuppaaddoo ddeell
mmeeddiioo aammbbiieennttee.. ¿¿QQuuéé aaccttuuaa--
cciioonneess hhaann rreeaalliizzaaddoo ddeessddee
qquuee eessttáánn eenn eell ggoobbiieerrnnoo eenn
eessttaa mmaatteerriiaa?? Por ejemplo,
hemos iniciado la repobla-

ción de la Serra Perenxisa
con 15.000 árboles, una
acción necesaria ya que la últi-
ma reforestación se realizó en
1957. También hemos inicia-
do el Plan Especial de

Protección de la Perenxisa,
desde el consenso con colecti-
vos sociales y ecologistas,
además de iniciar el primer
plan de autoprotección de la
zona boscosa del Vedat. Para
nuestros predecesores, sus

políticas
medioambien-
tales consistían
en colocar
cemento en el
bosque, como
es el caso del
Espai
Ambiental del
Vedat o el caso
del edificio de la
LLoma del
Birlet, en la
Perenxisa.

LLaa
SSeegguurriiddaadd
CCiiuuddaaddaannaa eess
uunnoo ddee llooss aassuunn--

ttooss qquuee mmááss pprreeooccuuppaa aa llooss
eessppaaññoolleess.. ¿¿TToorrrreenntt eess uunnaa
cciiuuddaadd sseegguurraa?? Vamos cami-
no de ello. Hemos puesto en
marcha la policía de distrito,
para acercar la policía a cada

barrio y queremos
acabar la legislatura
doblando el número
de agentes de la
Policía Local con
dos nuevos retenes
en marcha, el del
Vedat, ya en funcio-
namiento, y el de
Xenillet y zona
industrial. Creo que
esto ayudará a que

Torrent sea cada vez una ciu-
dad más segura. Además,
hemos mejorado el equipa-
miento de los agentes y los
vehículos, cosa que facilitará
su trabajo diario.

«Que Torrent tuviera voz en
Madrid era importante, pero
también lo es dedicar las 24

horas a los torrentinos. Por otra
parte, mi relevo en el congreso

es también de Torrent»

ngreso, es torrentina; así que seguiremos teniendo voz en dónde se decide la política nacional”.

«Hemos doblado
el presupuesto
de las partidas
sociales como
son Educación,
Bienestar Social

o Sanidad,
porque inciden

especialmente en
aquellos que más

lo necesitan»

CATALÁ DEJA SU ESCAÑO COMO
DIPUTADA PARA FORMAR PARTE DE

LA EJECUTIVA DE CAMPS

L
a alcaldesa de Torrent
y ponente del XII
Congreso Regional

del PPCV, María José
Català, se trasladó el
pasado lunes al Congreso
de los Diputados donde
ha sido representante del
PP para renunciar al acta
como diputada nacional. 

La renuncia se produ-
ce tras ser llamada por el
presidente de la
Generalitat, Francisco
Camps, para formar parte
de la Ejecutiva regional
de este partido. De esta
forma, no ha pasado ni
un año desde que fuera
elegida en el mes de mar-
zo pasado.

El presidente del
PPCV, Francisco Camps,
ya anunció anunció en
Castellón el pasado mes
de septiembre que la
alcaldesa de Torrent sería
una de las ponentes del
congreso, un honor que
solo se otorga a las figu-
ras más destacadas del
partido.

En la presentación de
las nuevas diputadas,
Enriqueta Seller y Teresa
García (también torrenti-
na, y que sustituirá a
Català), el secretario reo-
gional del PP, Ricardo

Costa, subrayó la labor
que han desempeñado
en el Congreso de los
Diputados las ex parla-
mentarias nacionales
Mercedes Alonso y María
José Català, y señaló que
su decisión de dejar su
acta como diputadas "por
su municipio, por la
Comunitat Valenciana y
por el PPCV, demuestra
su calidad política, pero
sobre todo, su calidad
humana".

Català calificó su paso
por el Congreso de
"experiencia fantástica"
en la que ha podido
visualizar las “grandes
decisiones que se toman
a nivel nacional”, pero
destacó que el “compro-
miso muy serio” adquiri-
do con Torrent es lo prio-
ritario:  “No puedo fallar
a los vecinos; les debo
todo mi tiempo, esfuerzo
y todo mi ser”.

Asimismo, lamentó
“lo poco” que el
Gobierno de España está
“al lado de las personas
de la calle, en su proble-
mática real” y criticó el
“recorte de financiación
de los Presupuestos
Generales del Estado a
los municipios”.

Teresa García junto a Mª José Català
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Fotonotícies

“One way, One Ticket” en el EMAT. El EMAT
acoge “One way, One Ticket”, exposición pro-
ducida conjuntamente con el IVAM y que pre-
senta una serie de obras de diferentes discipli-
nas que reflexionan acerca de la muerte. 

Punto de Información Municipal. El Ayuntamiento ha instalado un Punto
de Información en uno de los puestos del mercado central para que los
torrentinos puedan estar informados de cuanto ocurre en su ciudad, sin
tener que desplazarse al consistorio.

Remodelación Plaza Unió Musical. La plaza Unió Musical ha sido remo-
delada con el fin de solventar los desperfectos ocasionados por su cons-
trucción deficiente. Así, se han replantado los jardines, reparado las bal-
dosas y sustituído los cristales por vallas metálicas para evitar peligros a
los usuarios.

Nuevo coche de atestados. La Policía Local cuen-
ta con un nuevo vehículo de atestados, una ofici-
na móvil desde la que pueden realizarse diferentes
trámites. Incorpora equipos informáticos y técni-
cos para tomar declaración in situ a los implicados
en accidentes, realizar controles de alcoholemia,
además de informes administrativos, entre otros.

Vivero de empresas. El Ayuntamiento de
Torrent y la Cámara impulsan 30 nuevas
empresas formadas en su mayoría por jóvenes.
Las nuevas empresas se ubicarán en una misma
sede, un local en la Avenida, junto al edificio
Metro, en dónde pagarán sobre 100 euros de
alquiler al mes, que ya incluye gastos. La mayo-
ría de empresas están relacionadas con las nue-
vas tecnologías y el sector de servicios.  



El Ayuntamiento de
Torrent ha licitado la
redacción del proyecto

de urbanización del sector
del Safranar donde se levan-
tarán más de 10.000 vivien-
das, la gran mayoría de ellas
de protección oficial y con
amplias zonas verdes y dota-
cionales.

Esta actuación permitirá
ofertar tantas viviendas pro-
tegidas como demanden los
ciudadanos y ciudadanas de
Torrent al tiempo que facili-
tará el soterramiento de las
vías del metro a su paso por la
ciudad, una reivindicación
histórica. Será una de las pri-
meras ciudades de la
Comunitat Valenciana en
aplicar el Decreto-Ley de la

Generalitat de medidas
urgentes para el fomento de
la vivienda y el suelo, lo que
permite agilizar la construc-
ción de viviendas protegidas,
ya que no es necesaria la
redacción del Plan General
de Ordenación Urbana para
poder iniciar la urbanización
del nuevo sector urbanístico.

Este fue uno de los puntos
aprobados en el último con-
sejo de la empresa pública
municipal Nous Espais, res-
ponsable de la gestión urba-
nística en la ciudad y donde
están representados todos los
grupos políticos. Contó con
el apoyo mayoritario del con-
sejo de administración de
Nous Espais, nueve votos a
favor, una abstención y uno

en contra. 
También se aprobó el

pliego de condiciones para
destinar una parcela munici-
pal a la construcción de
viviendas protegidas en régi-
men de alquiler, al tiempo
que se dio cuenta del éxito de
la Agencia Municipal de
Alquiler, que ha realizado ya
cerca de una treintena de
contratos en medio año de
funcionamiento. Se dejó
sobre la mesa la adjudicación
de la redacción del Plan
General de Ordenación
Urbana a petición de la alcal-
desa para poder estudiar más
a fondo las diferentes pro-
puestas, ya que este docu-
mento es básico para definir
el futuro desarrollo  de la ciu-

dad.
El sector del Safranar tie-

ne 1,2 millones de metros cua-
drados, donde podrán levan-
tarse más de 10.000
viviendas. Será la nueva zona
de crecimiento de la ciudad
de Torrent y se destinará el
doble de espacio a viviendas
protegidas que el último sec-
tor desarrollado por el ante-
rior gobierno, Parc Central,
donde el número de vivien-
das protegidas no llega ni al
25%.

Nous Espais ha adjudica-
do, de entre 14 empresas de
ingeniería y arquitectura pre-

sentadas al concurso, a la fir-
ma que desarrollará el sector
urbanístico en dónde será el
Ayuntamiento de Torrent
quién marcará las líneas bási-
cas de ejecución como es el
porcentaje de VPP (nunca
inferior al 60%) así como la
integración de la línea del
metro que será soterrada gra-
cias a este plan urbanístico o
el porcentaje de zonas verdes
y dotacionales. Además, el
equipo de gobierno apuesta
porque el nuevo sector se
desarrolle con todos los pará-
metros que apuesten por la
sostenibilidad.
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Urbanisme

Torrent licita la redacción del proyecto de
urbanización del Safranar para ofertar
viviendas protegidas y soterrar las vías 
n Torrent se convierte en uno de los primeros municipios en aplicar
el nuevo Decreto-ley de la Generalitat de medidas urgentes para el
fomento de la vivienda y suelo, especialmente de VPP para jóvenes 

Imágenes virtuales del sector del Safranar tras su urbanización.
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Gent de Torrent
Torrent concederá la Medalla de Oro
de la ciudad a la tenista Anabel Medina

Anabel Medina
Garrigues recibirá la
Medalla de Oro de la

ciudad. Así lo acordó por una-
nimidad el Pleno de la
Corporación Municipal, a
propuesta de la alcaldesa de
Torrent, Mª José Catalá. Con
esta condecoración, el consis-
torio torrentino quiere reco-
nocer el gran logro consegui-
do por la tenista torrentina en
las pasadas olimpiadas de
Pekín, en las que logró la
medalla de plata en la catego-
ría de dobles. Medina será la
segunda persona que recibe la
más alta distinción de la ciu-
dad.

Según el reglamento espe-
cial de honores y distinciones
del Ayuntamiento de Torrent,
la Medalla de Oro es la máxi-
ma condecoración que este
consistorio puede conceder y

sólo puede ser ostentada por
un máximo de tres personas
naturales y dos jurídicas.

Tal y como refleja el regla-
mento, para su concesión “se
tendrá en cuenta los relevan-
tes servicios a la nación espa-
ñola y sus repercusiones en la
vida de Torrent, o los excep-
cionales servicios a nuestra
población”.

Por todo ello, en opinión
de la alcaldesa de Torrent, Mª
José Català, Anabel Medina
“cumple todos los requisitos
necesarios para que sea distin-
guida con la Medalla de Oro
de Torrent. En todas las com-
peticiones y torneos interna-
cionales en los que ha partici-
pado hasta el día de hoy ha
llevado el nombre de Torrent
hasta lo más alto. Y ahora, tras
lograr la medalla de plata jun-
to a Virginia Ruano en Pekín,

creemos que necesario mos-
trarle el reconocimiento y
admiración de todos los
torrentinos y torrentinas a
nuestra tenista más interna-
cional”.

Anabel Medina comenzó
su formación en el Club de
Tenis Torrent, y muy pronto
comenzó a destacar en diver-
sos torneos, tanto nacionales
como internacionales del
ITF. Esta temporada su pri-
mer gran triunfo llegó en la
categoría de dobles del
Roland Garros, torneo del
Grand Slam que conquistó
junto a Virginia Ruano.
Meses después, también jun-
to a Ruano, lograron la plata
olímpica en dobles para
España en los JJ.OO. de
Pekín. A día de hoy es el
número 28 del mundo en la
Clasificación de la WTA.

Hasta el momento, tan
sólo un torrentino ha sido dis-
tinguido con la Medalla de
Oro de la ciudad a título pós-
tumo. En 1992, el pleno de la
corporación acordó otorgar la
Medalla de Oro de la ciudad a

Fernando Castilla Vela, un
joven de Protección Civil de
Torrent y que falleció en un
accidente de motocicleta
mientras participaba en las
primeras búsquedas de las
niñás de Alcàsser.

Una niña pasa ante uno de los carteles de felicitación municipales.

n Esta medalla supone la máxima distinción que puede conceder el
consistorio torrentino n El acuerdo de su concesión fue aprobado por
unanimidad por los distintos grupos políticos

Aniversario de la parroquia Sagrada Familia. 400 instantáne-
as repasan los 40 años de la Parroquia de la Sagrada Familia
de Torrent. Los feligreses se han volcado en la celebración
de su aniversario: hasta 600 instantáneas se han reunido
para crear un gran archivo parroquial de las que sólo han
podido publicarse cuatro centenares en una exposición.

Actividades Delegación de la Dona. La delegación de la
Dona ha iniciado sus actividades para este trimestre con un
curso de elaboración de jabones y cosmética natural. La
programación completa incluye charlas de formación, talle-
res de corresponsabilidad familiar o risoterapia, entre otros.
Info. 96 111 11 11.

Falleras Mayores de Torrent 2009. Carla Cuñat (infantil, Falla
La Cotxera) y Sandra Fas (mayor, Falla Avinguda) serán las
Falleras Mayores de Torrent en 2009.
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Gent de Torrent. La pregunta

“Ja era hora que es decidiren
a construir un hospital a
Torrent. Està clar que ens
beneficiarà a tots, però
especialment a les mares amb
xiquets menuts que vorem
com estalviem molt de temps
en aplegar al servici
d’urgències amb els nostres
fills, evitant traslladar-se a
València”.

SUSI, 30 AÑOS.
ZONA L’AUDITORI

“Destacaría la mayor
presencia de policías en la
calle. Además, en la zona
dónde vivo, se ha mejorado el
acceso al Vedat con una
rotonda. También destacaría
que al fin haya una escuela de
idiomas en Torrent. Somos
una ciudad grande y no tenía
sentido desplazarnos a
Valencia o Quart para
estudiar idiomas”.

CARLOS, 18 AÑOS.
ZONA LAS AMÉRICAS

“Me ha gustado ver que,
después de mucho tiempo
paradas, hayan comenzado
las obras del aparcamiento
que hay al lado de mi casa, ya
que faltan bastantes plazas de
aparcamiento. También
destacaría la construcción del
puente de Villa Carmen que
para los que trabajamos en el
polígono será un alivio en las
horas punta”.

ISRAEL, 21 AÑOS.
ZONA METRO
AVINGUDA

“A mí el que més m´ha
agradat ha sigut la rebaixada
en totes les voreres del barri.
Tinc alguna dificultat per a
baixar escalons i gràcies a
eixes obres ja no tinc que
anar més per enmig dels
cotxes com havia de fer fins
ara. També m’agrada que
hagen llevat els macetons
trencats que havia als
arbres”.

MARÍA, 73 AÑOS.
ZONA PINTOR RIBERA

¿Qué mejora destacarías de las realizadas en Torrent 
por el equipo de gobierno?
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XII Congrés PPCV
Mª José Català presentará la
ponencia “Sí al futuro” en el XII
Congreso del PP de la Comunitat
n 14 torrentinos serán compromisarios del congreso popular, que se
celebrará en Valencia los días 18 y 19 de octubre

Los próximos días 18 y
19 de Octubre, el
Partido Popular de la

Comunitat Valenciana cele-
brará su XII Congreso
Regional en Feria Valencia.
Un congreso al que sólo se
ha presentado un candidato
para liderar los próximos
años el PPCV, Francisco
Camps volverá a liderar el
proceso de cambio y progre-
so que está llevando al PP y
a la Comunitat Valenciana a
las cotas más altas.

Para el congreso de los
populares valencianos,
Francisco Camps ha queri-
do que cuatro mujeres sean
las representantes de las

ponencias que allí se debati-
rán y aprobarán, ellas son:
Isabel Bonig, alcaldesa de la
Vall d´Uxó; Mercedes
Alonso, portavoz del PP en
Elx; Mª José Català, alcalde-
sa de Torrent y Rita
Barberá, alcaldesa de
Valencia.

Las ponencias hablan
sobre cuatro temas que inte-
resan a los valencianos y que
durante los próximos cuatro
años se irán adaptando y
mejorando con las ideas que
la sociedad valenciana vaya
proponiendo. Las ponencias
son: Sí a la vida, Sí a la
Comunitat, Sí al futuro y Sí
al Partido Popular. Todas

ellas ya pueden descargarse
para ser leídas, en la sección
dedicada al XII Congreso
Regional, dentro de la web
www.ppcv.org.

Mª José Català presenta-
rá la ponencia “Sí al futuro” y
desde que este verano se lo
propusiera el presidente
Francisco Camps, ha mante-
nido diversas reuniones con
sus compañeras ponentes
para explicar a los diferentes
colectivos de ciudadanos,
entre otras cosas para expli-
car los temas que tratará en
su ponencia y para recoger
las ideas y propuestas de
cada uno de esos importan-
tes colectivos.

En este Congreso
Regional, el peso de Torrent
será destacado ya que su
alcaldesa tendrá la responsa-
bilidad de presentar una
ponencia, pero no será la
única representante torrenti-
na ya que, junto a Català
estarán presentes como
compromisarios otros trece
miembros del partido en
Torrent. Junto a ellos, cien-
tos de torrentinos podrán
acudir al congreso como

invitados.
En total serán 14 los

torrentinos que representa-
rán a los más de 1.300 afilia-
dos del Partido Popular en
Torrent, que se ha converti-
do en los últimos años en
una de las ciudades con más
militantes de la Comunitat
Valenciana. Cabe destacar
que el PP de Torrent casi
triplica al PSOE en número
de afiliados en la ciudad.

Català en una de sus intervenciones en la sede valenciana del PP.

CATALÀ: “LAS MUJERES ACTUAMOS COMO LOS VERDADEROS MOTORES
DE LA SOCIEDAD VALENCIANA”

Así se manifestó Mª José Català Verdet ante un auditorio for-
mado por 500 mujeres. Català explicó a las asistentes la nece-
sidad de incorporar la perspectiva femenina a todas las políti-
cas que se desarrollen en la Comunidad Valenciana. Català
afirmó que para el PPCV, la reunión de ayer “no es una mera
reunión dónde compararnos siempre con los hombres, bus-
cando la equiparación con ellos como hace el PSPV. Somos
diferentes y estamos orgullosas de ello, tenemos nuestras pro-
pias necesidades y problemas”.
Al hablar sobre la ponencia que redacta “Sí al futuro”, Català
destacó que para las mujeres “hablar de igualdad es hablar de
generar las mismas oportunidades para todos”. De ahí expli-
có a las mujeres asistentes cuatro ambiciosas propuestas des-
tinadas a mujeres como la generación de empleo, que subra-
yó como la primera y más efectiva de las políticas sociales

“prestando especial atención a las mujeres jóvenes, mayores,
discapacitadas y víctimas de la violencia de género”.
Català pidió “más atención e incremento de las pensiones de
viudedad y deducciones fiscales a aquellas empresas que
impulsen medidas concretas de conciliación familiar y labo-
ral en las mujeres”. También explicó que es necesario el des-
arrollo de “una verdadera política de bienestar”.
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XII Congrés PPCV

CATALÀ ANTE LOS JÓVENES DEL PP: “TENEMOS LA MEJOR
GENERACIÓN DE JUGADORES Y AL MEJOR LÍDER, EL QUE SABE

ILUSIONAR Y SABE HACER EQUIPO”
En un acto con jóvenes de Nuevas Generaciones, las cuatro
ponentes del XII Congreso Regional del PPCV y el
Presidente del partido y candidato a la reelección Francisco
Camps explicaron los temas que tratarán en cada ponencia.
Català explicó a los jóvenes que “Sí al futuro” será una
ponencia renovadora que transmitirá una idea de cambio y
de progreso. “Esta ponencia reflejará una apuesta de futuro
en la que transmitir una imagen de modernidad. Queremos
lograr que nuestras decisiones consigan generar cambios y
ofertar nuevos servicios que hagan frente a las demandas de
los ciudadanos”. Català también avanzó los grandes ejes y
objetivos de la ponencia en materia de juventud.
La alcaldesa de Torrent finalizó su intervención ante los
jóvenes populares afirmando: “somos un equipo que suda la
camiseta que lleva en el corazón, porque amamos nuestra
camiseta, la Comunidad Valenciana”.

Mª José Català ha participado
en un acto con los colectivos
de inmigrantes presidido por

el honorable conseller de Inmigración,
Rafael Blasco, y el secretario general
del PPCV, Ricardo Costa. Junto a ella
han estado las otras tres ponentes en el
próximo Congreso del PPCV.

Para la alcaldesa de Torrent, la
Comunidad Valenciana “siempre ha
hecho de la inmigración uno de sus
puntales en el desarrollo económico y
social del territorio”. Puso como ejem-
plo la masiva migración de españoles

en los años 50-60 y cómo la
Comunidad Valenciana acogió a bue-
na parte de españoles que buscaban un
futuro mejor. Català subrayó que
“hemos logrado la plena integración de
andaluces, castellano-manchegos,
extremeños y aragoneses que empren-
dieron aquí su proyecto, hasta el punto
que se sienten orgullosos de ser tam-
bién valencianos”.

La alcaldesa de Torrent remarcó la
importancia de los inmigrantes para
consolidar el proyecto de la
Comunidad Valenciana y el esfuerzo

que las administraciones públicas
deben realizar para que tengan las
oportunidades necesarias. Català
explicó medidas para que los inmigran-
tes sientan la Comunidad Valenciana
como su casa. 

Así, destacó el acceso a la cultura y
lengua españolas, acabar con la explo-

tación laboral, garantizar la sanidad,
educación, el acceso a la vivienda, etc.
Medidas entre otras muchas que
según Català garanticen la plena inte-
gración social, laboral y la atención del
total de 542.000 extranjeros que cuen-
tan con un certificado de registro o tar-
jeta de residencia de la Comunitat.

Català: “La Comunitat siempre
ha hecho de la inmigración
uno de sus puntales en su
desarrollo económico y social”
n “Sí al futuro”, también hablará sobre la igualdad
en derechos y obligaciones de todos los ciudadanos

Català habló del carácter integrador de los valencianos.

La alcaldesa de Torrent, y ponente del 12 Congreso
Regional del PPCV, María José Català, ha asegurado que
“la Comunitat Valenciana tiene que buscar una segunda
transformación que nos consolide definitivamente como
la región puntera, próspera, innovadora y reconocida
internacionalmente”. Así lo ha manifestado en la presen-
tación de la ponencia ‘Sí al Futuro’ donde se marcan las
líneas de trabajo del PPCV para los próximos cuatro años.
‘Sí al futuro” apuesta por las energías renovables, por el
comercio, PYMES y Autónomos, el turismo y la política de
grandes eventos, así como la potenciación de la innova-
ción empresarial y la investigación en universidades e ins-
titutos tecnológicos.
“El acceso al empleo y trabajar para lograr que la
Comunitat sea ejemplo de  vanguardia y sostenibilidad
son los cimientos de nuestro futuro”.

LA COMUNITAT TIENE QUE BUSCAR UNA SEGUNDA
TRANSFORMACIÓN QUE NOS CONSOLIDE DEFINITIVAMENTE
COMO UNA REGIÓN PUNTERA, PRÓSPERA E INNOVADORA



AGENDA CULTURAL OCTUBRE
Humans! Els primers pobladors, pza.
Libertad (hasta 26 de octubre). Entrada
gratuita.
04/10, Balls al carrer: Plaça Corts
Valencianes, 19.30 hores, Grup L’U i
Dos de Torrent.
09/10, Celebració del Nou d’Octubre.

- Tallers infantils, (12 a 13.30 i 17.30 a 19.30 h.
Edifici Metro.
- 19 h. Homenatge a Jaume I. Col·locació d’ una
corona de llorer en el carrer del Rei En Jaume.

Actuació del Grup de Tabal i Dolçaina de la
Gavella. 
- 19.30 h. Escenificació teatral de
Cucurucú Teatre, L’auca de Jaume I
(Pça. Major).
- 20 h. Actuació musical Grup
Folkifesta, Plaça Major.
- 20.30 h. Dansada amb els grups
L’U i Dos de Torrent, Llauradors del Cercle Catòlic
i el Grup de Ball de Torrent acompanyats de taba-
leters i dolçainers. Des de l’escultura del Granerer
a la plaça Major. Després, degustació de dolços i
pastissets típics de Sant Dionís.

13 a 18/10, Setmana Jove. CIJ al carrer, exposi-
cions, graffitis, tallers, exhibició de teatre i músi-
ca. Avinguda P. Valencià i entorn edifici Metro.
16 a 18/10, Festival de Flamenc de Torrent.
Consultar programació a
www.auditoritorrent.com.
23/10, Setmana de les Lletres. Lliurament dels
Premis Literaris Ciutat de Torrent.
20 h., Casa de Cultura.
One way, one ticket en l`IVAM i
l`EMAT (hasta 16 de novembre).
Entrada lliure.

WEBS TORRENT
Ajuntament. www.torrent.es
Fundació Esportiva Municipal
(FDM). www.fdmtorrent.com
Auditori. www.auditoritorrent.com
CIJ. www.torrentjove.com
Catàleg Xàrcia Electrònica de Lectura
Pública. xlpv.cult.gva.es/absysnetopac
Aigües de l’Horta.
www.aigueshorta.es/torrent
Noves Generacions Torrent.
www.jovesdetorrent.com
Partit Popular Torrent.
www.pptorrent.com

INFOTORRENT
TDIC (Torrent, Departament de
Informació Ciutadana).
Informació i Registre: 8’30 a
18’30 h. Altres tràmits: 8’30 a
13’30 h. Dissabtes: 9 a 12’30,
Informació i Registre.
Concurs de Còmic TorrentJove.
Per a joves d’entre 14 i 35 anys.
Dos modalitats: lliure i temàtica
(“front a la violència”). Obert el
termini de presentació d’obres
fins el 20 de desembre. Dos
premis de 600 i un de 1.200
euros. Més informació al CIJ
Torrent. 
Concurs de Fotografía
TorrentJove. Per a joves d’entre
16 i 35 anys. Una categoria de
temàtica lliure i un altra sobre la
ciutat de Torrent. Dos premis de
500 euros. Termini de presentació
d’obres fins el 20 de desembre.
“Campanya de Donacions de
Sang Volca’t amb la vida”. Esta
setmana es desplacen a la nostra
ciutat els equips ambulants del
Centre de Transfusió de Sang de
la Generalitat Valenciana per a
rebre les donacions dels
torrentins que vullguen participar
en esta funció solidària que té
com a eslògan Volca’t amb la
vida. Serà el proper dissabte, 11
d’octubre, al Centre de Salut -
Autobanc (C/ Pintor Ribera, 32),
de 9.30 a 13.30 h. Sols cal tindre
entre 18 i 65 anys, pesar almenys
50 kg i gaudir d`una bona salut.


